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MADAME LE COMMISSAIRE ENQUETEUR
 
 
Dans le cadre de l'enquête publique concernant le captage de la source du Casset et le
forage du Lacet, sur la commune de Mėailles  
 
Je souhaite porter à votre connaissance mes observations 
Je souligne que les fuites sur la commune sont évaluées dans les différentes études du
dossier à 75M3//jour  
 
 La commune reconnaît encore en mai 2023, 50 à 75 M3 de fuites/jour, malgré les 
travaux de réparation du réseau de distribution 
 
Dans notre village, on ne trouve, ni pensionnat, ni école, ni cantine, ni laverie, ni 
hébergement hôtelier, seulement deux places de stationnement Camping-car et deux 
meublés de tourisme 
La fréquentation, des résidents secondaires, augmente seulement quelques jours dans 
l'année  
 
La population chiffrée à 122 habitants à l'année, s'étoffe un peu en été, mais diminue 
au cœur de l'hiver  
 
La consommation ne devrait pas excéder 27 000M3 /an comme le signale l'étude de 
l’hydrogéologue en 2013 (avec 117 habitants) soit 73 M3 /jour 
 
La direction départementale des territoires relève, en 2022, année de grande 
sécheresse une production de  
68 338M3 dont 53 322 M3/ an pour la source du Casset 
 
Il est mentionné par l’hydrogéologue du département que le captage n°2 de la source 
du Casset, en étiage très sévère, produit entre 105 M3 et 130 m3/jour et précise 175 
m3/jour en moyenne, en débit interannuel !
 

La priorité semble être de réparer les fuites et protéger la ressource 
existante.



Le président de la République a, lui-même dénoncé le 30 mars 2023 que plus de la 
moitié de l'eau potable est gaspillée en France et plus particulièrement dans le 
département des Alpes de haute Provence  
Il a annoncé un budget en vue d'un grand plan de rénovation pour atteindre l'objectif de
15 %de fuites  
 
 
Le réseau gravitaire de la commune est suffisant, à ce jour  
En effet, dès la réparation d'une très importante fuite au bassin du village en juin 2022, 
l'eau n'a plus manqué malgré deux années de grande sécheresse 
Et les contrôles sanitaires réguliers ont toujours montré une eau de qualité,

 
Les communes voisines, Le Fugeret et Annot organisent leur autonomie en eau potable 
et Entrevaux a déjà sollicité les budgets pour réparer son réseau d'eau potable (faisant 
partie des points noirs repérés, où les fuites représentent plus de 50 % de la 
production)
 
Alors, pourquoi un investissement énorme et des frais de production considérables ? 
Les pompes indispensables, sont très énergivores et le coût de l'énergie en très forte 
augmentation, le prix de revient du litre d'eau en sera très impacté 
 
Cette ressource, en eau potable, trouvée au forage du Lacet est très rassurante, mais 
devrait restée inexploitée 

La production actuelle représente le double de nos besoins. Les projections d’une très 
forte augmentation de la population en milieu rural, restent bien incertaines 

Veuillez agréer Madame le commissaire enquêteur, l'expression de ma considération 
distinguée 


